

O-Phase WiSe 2016/2017

Orientierungsphase für Studierende der Statistik

12. – 14.10.2016

Liebe Erstsemester,

damit ihr gut in euer Studium starten könnt, bieten wir auch dieses Jahr wieder eine Orientierungsphase an, bei der euch wichtige Informationen zum Studium gegeben werden. Diese wird zusammen mit der GAF organisiert. Um an der O-Phase teilzunehmen, meldet euch bitte unter <http://opha.se> an.

Am 12.10. werden ihr zusammen mit den anderen Studierenden der Fakultät (Informatik und Mathematik) allgemeine Informationen erhalten. Weitere Informationen zu diesem Tag erhaltet ihr unter oben genanntem Link.

Am 13.10. findet dann die Begrüßungsveranstaltung speziell für Studenten der Statistik im Hauptfach statt. Beginn ist um 10:00 s.t. in Raum A 021 im Hauptgebäude (Geschwister-Scholl-Platz 1). Im Anschluss werdet ihr von Kommilitonen höherer Semester zu allen wichtigen Orten im Uni-Alltag geführt werden. Abends könnt ihr dann noch losziehen und eine oder mehrere der Münchner Bars besuchen.

Für Studierende der Statistik im Nebenfach gibt es eine Begrüßungsveranstaltung am 14.10. ab 10 Uhr in Raum A 140 im Hauptgebäude.

Ein spannendes und erfolgreiches erstes Studienjahr wünscht euch die Fachschaft Statistik!